

78° REUNIÓN DE COMUNICACIONES CIENTÍFICAS DE LA ACNL

DR. JAVIER A. LÓPEZ

Presidente ACNL

DRA. ROMINA GHIRARDI

Comisión organizadora 78° RCC, Protesorera ACNL

Como todos los años desde hace décadas, en 2014 se realizó nuevamente la Reunión de Comunicaciones Científicas (RCC) de la Asociación de Ciencias Naturales del Litoral (ACNL) con numerosos trabajos y activos participantes. La 78° RCC tuvo lugar, por primera vez, en la ciudad de Rosario. El marco edilicio para desarrollar el encuentro lo brindó el Museo Provincial de Ciencias Naturales “Dr. Ángel Gallardo”, institución con la que se pudo estrechar lazos gracias a la calidez, predisposición y vocación al trabajo de sus integrantes y colaboradores. En esta oportunidad, la organización del evento estuvo principalmente a cargo de integrantes del Museo, personal del Instituto Nacional de Limnología (CONICET-UNL) y miembros de la ACNL: María Eugenia Montani, Olga B. Oliveros, Mauro Torales, Alejandra Ramírez, Sebastián Bosch, Leda Martínez, Ma. Florencia Gutierrez y Romina Ghirardi.

Como en ocasiones anteriores, el éxito de la Reunión fue posible gracias al esfuerzo de los organizadores y a la respuesta de los investigadores y estudiantes, que decidieron aprovechar este marco para compartir y discutir sus investigaciones. Por este motivo pudimos contar con más de 100 participantes (entre expositores y asistentes) entre los que se destacó un gran número de estudiantes de diversas carreras de Biología que se acercaron para ver, escuchar y dialogar sobre las líneas actuales de investigación en Ciencias Naturales del Litoral.

Estas líneas de investigación estuvieron representadas por los 50 trabajos presentados (entre orales y posters) realizados por 140 autores y coautores, que versaron sobre la historia natural, ecología, fisiología, morfología, etología, ecotoxicología y paleontología de los más variados grupos biológicos, así como sobre la enseñanza de las Ciencias Naturales. Además, contamos con una interesante conferencia sobre la importancia de los humedales del sur de Santa Fe para la conservación de los flamencos altoandinos dictada por los investigadores Marcelo Romano e Ignacio Barberis (integrantes del Grupo de Conservación de Flamencos Altoandinos).

La Reunión también contó con su faceta artística gracias a la realización del cuarto concurso "Biofoto" y la exposición de las obras de los 23 premiados en sus dos categorías, mayores y menores de 16 años.

El próximo año se realizarán las XII Jornada de Ciencias Naturales en la ciudad de Paraná, coorganizadas por la ACNL, el INALI y la Universidad Autónoma de Entre Ríos, por lo que invitamos a todos a participar de esta reunión para presentar y discutir el presente y el futuro de la investigación en Ciencias Naturales.

XV CONGRESO ARGENTINO DE HERPETOLOGÍA

DRA. VALERIA CORBALÁN

Presidente de la Comisión organizadora

La Asociación Herpetológica Argentina (AHA) celebró del 7 al 10 de octubre de 2014 el XV Congreso Argentino de Herpetología. Como todos los años, estudiantes y científicos compartieron los resultados de sus investigaciones en anfibios y reptiles. Esta vez, la ciudad de Mendoza fue la anfitriona del evento al que asistieron 213 participantes no sólo de Argentina sino también de Chile, Brasil, Uruguay, Paraguay y España, conformando los extranjeros el 18 % de los asistentes.

Los objetivos del Congreso, tales como comunicar e integrar los resultados disponibles, fomentar el intercambio de ideas y el desarrollo de investigaciones conjuntas entre especialistas locales y extranjeros, fueron cumplidos en un clima de camaradería y armonía. La realización del evento, auspiciado por el IADIZA, la Asociación para la Conservación de la Diversidad Biológica Argentina (BIOTA), la UN-Cuyo, el CONICET, la Agencia de Promoción Científica y Tecnológica, la Fundación Williams y la Equitativa del Plata, no hubiera sido posible sin el compromiso de los miembros de la comisión organizadora (Benjamín Bender, Guillermo Debandi, Fernando Videla, Nadia Vicenzi, Mónica Cona, Ana María Scollo, Flavio Martínez) y de colaboradores (Silvia Puig, Hugo Debandi, Gualberto Zalazar, Enzo Baratti,